

GRUPO USA DE LUTERANOS Y CATOLICOS EN DIALOGO

LA EUCARISTIA COMO SACRIFICIO 1967 *

PREFACIO

El asunto considerado en esta declaración es «La Eucaristía como sacrificio». Este tema ha sido uno de los más espinosos, de entre los problemas que dividen la Iglesia, e históricamente ha sido una piedra de tropiezo en la marcha hacia la unidad cristiana. No sólo los Luteranos tienen preguntas que formular a sus hermanos Católicos acerca del significado sacrificial supuesto en esta conexión, sino que también los Católicos desearían hallar claridad en lo concerniente a la doctrina luterana de la «presencia real». Como era previsible, nos llevó mucho tiempo clarificar el significado de las palabras y conceptos en el contexto del pensamiento actual. A pesar de que no se resolvieron algunos desacuerdos, se reveló, en el transcurso de la discusión, una sorprendente capacidad de acuerdo.

Se consagraron tres encuentros al examen de este problema: del 23 al 25 de Septiembre de 1966, en Washington, DF; del 7 al 9 de Abril de 1967, en Nueva York; y del 29 de Septiembre al 1 de Octubre de 1967, en San Luis, Missouri. El tercer encuentro se dedicó prácticamente en su totalidad a bosquejar la declaración conclusiva.

Los participantes juzgaron como altamente significativo el resultado del diálogo sobre este tema particular. El hecho de que haya tenido lugar durante el 450 Aniversario de la Reforma protestante, puede ser otro signo de retorno desde la ruptura a la convergencia.

* Traducción de Martín Ybarra del original inglés *The Eucharist as Sacrifice (Lutherans and Catholics in Dialogue III)* (Washington-Nueva York 1967). Revisión y control teológico del Prof. A. González-Montes.